

même à ces fêtes, et Mgr de Brooklyn l'avait accompagné. Sa Grandeur Mgr l'Archevêque de Québec chanta la messe pontificale dans la chapelle ouverte permettant à la foule, si nombreuse soit-elle, d'assister au saint Sacrifice. De nombreux membres du clergé des environs entouraient l'autel.

Dans la soirée une procession se déroula sur la colline et dans la vallée vers le lieu probable où le Frère René Goupil fut enterré par les soins du Père Jogues. S. G. Mgr Farley portait le Saint Sacrement. Arrivé dans un ravin charmant, couvert de mousse comme tapis et ombragé de beaux et grands sapins, le cortège s'arrêta, Notre-Seigneur fut déposé dans un tabernacle, et nous eûmes le plaisir d'entendre la voix claire et puissante du R. P. Campbell célébrer le dévouement des martyrs dont les restes ignorés reposent non loin de là. L'orateur durant quelques instants nous tint littéralement sous le charme, et quand on vit la procession se reformer pour accompagner le divin Sauveur au sanctuaire, c'était avec des regrets que l'on suivait, se demandant si tout était déjà fini.

La cordiale réception des Pères dans ce pays neuf, où tout n'est que temporaire encore, le dévouement avec lequel chacun se multiplia pour voir à tout, ont été fort appréciés; et chaque pèlerin au fond de son cœur s'est dit, j'en suis sûr: je reviendrai à Auriesville prier Notre-Dame, Reine des martyrs, en attendant de voir briller au front de ses serviteurs l'aurole d'or des bienheureux. F.

Le Pape et le Japon

Les journaux ont annoncé dernièrement que N. S. P. le Pape a décidé d'envoyer Mgr O'Connell, évêque de Portland, Me, en mission spéciale auprès de l'empereur du Japon.

Tout ce que nous avons trouvé à ce sujet dans nos échanges d'Europe, c'est la dépêche suivante publiée par l'*Eclair*, de Paris :

Rome, 22 août.

On annonce que le Pape enverra une mission spéciale au Japon pour remercier le mikado de la protection accordée aux missionnaires et aux catholiques de l'empire.